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9月9日(木)にノジマTリーグ202１-202２シーズンが開幕し、T.T彩た

まは9月11日(土)に岡山リベッツと対戦しました。

【試合結果】

第１マッチ

上田 、曽根 １－２ 森薗、町

第2マッチ

丹羽 3-1 龍崎

第３マッチ

英田 ０－３ 森薗

第４マッチ

松平 3-1 吉村

第５マッチ

上田 0-1 吉村

202１-202２シーズン開幕

今シーズン初勝利！！

オリンピックが終わって練習を再開して10日ほどの練習だったので勝て

るか不安だったが、勝ってチームに貢献できてよかった。開幕戦の為に皆頑

張ってきたので今日負けて悔しい気持ちが強い。チーム全体としてもう少し

出来たかなと思う。本当はもっと休みたかったが、一試合一試合が勝負だと

思っているので、これからもどんどん勝ってチームに貢献していきたい。と

丹羽選手談。

しっかり準備して迎えた開幕戦だけあって残念。(昨シーズン一度も勝てな

かった)ビクトリーマッチはやはり難しい。と坂本監督談。

Tリーグ初！ホームマッチ劇場開催
9月22日に和光市民文化センターサンアゼリアにて木下マイスター東京と

対戦しました。劇場開催はTリーグで初の試みで観客はサイド側から観戦し、

新たな観戦スタイルとなりました。

三上 亮さんによるヴァイオリン演奏やT.TSPINNERSのパフォーマンスで卓

球と芸術が融合したホームマッチとなりました。

【試合結果】

第１マッチ

上田、曽根 １－２ 松島 、田添

第2マッチ

丹羽 ２－３ 及川

第３マッチ

上田 ３－２ 吉田

第４マッチ

松平 ３－１松島

第５マッチ

丹羽 0ｰ1 及川

本当に接戦ばかりでであと1点という戦いで負けて本当に悔しい。個人的に

は開幕戦で2点落として、今日も2点起用という事で1点取れたのは前向きに

とらえている。吉田選手は手堅い卓球なので競った場面で自分がリスクを背

負わないと勝てないと思っていた。ずっとマッチポイントを握られていたが、

自分がマッチポイントをとったら思い切ってサーブを出すというのは決めてい

た。作戦よりも必死さが最終的に結果に出たと思う。と上田選手談。

ダブルスはリードしながら取られてしまい、試合の流れをつかむことが出来

ず苦しかった。しかし全体をみて上田の大逆転勝利は良かった。彼の自信にも

つながったと思う。と坂本監督談。

9月2３日ホームマッチ2日目は岡山リベッツと対戦しました。

HIPHOP、R&BをベースにしたガールズユニットDon’t Think! 

Sing!のパフォーマンスがあり、22日とは一味違った雰囲気で試合開

始となりました。

【試合結果】

第１マッチ

上田、曽根 ０－２森薗、町

第2マッチ

英田 ３－１ 吉山

第３マッチ

松平 ３－２ 森薗

第４マッチ

丹羽 ３－０ 龍崎

初の劇場開催となったが、試合は凄くやりやすかった。体育館と変わ

らない感覚でプレーできた。拍手が大きく響いてより力になった。と選

手からはポジティブな意見が多かった。

松平は開幕3連勝と好調をキープしている。これからの活躍にも期待

したい。ファンの爆援を力に変え、T.T彩たまは今シーズン初勝利をあ

げました。

アウェーで勝利！二連勝
9月2６日岡山武道館で岡山リベッツと対戦しました。

【試合結果】

第１マッチ

上田、丹羽 １－２森薗、町

第2マッチ

英田 ３－０ 龍崎

第３マッチ

丹羽 ３－０ 田添

第４マッチ

松平 ３－１ 森薗

第1マッチは上田、丹羽の初ペアで挑むもあと１本がとれず、敗れた。第

2マッチは1ゲーム目ゲームポイントを握られるも、腰痛で帯同できな

かった神キャプテンの分まで一丸となって頑張ろうとチームメイトと話し

ていた事を思い出して、粘って逆転する事が出来た。そのままいい流れ

で試合ができた。と英田選手談。

第3マッチは1ゲーム目デュースで競り勝ち、そのままストレートで快勝し

た。第4マッチは前回ホームマッチと同じ対戦カードの松平VS森薗。１

ゲームは前回と違う戦い方をしようとやっていたが、相手に対応されて

しまい簡単にとられてしまった。 2ゲーム目以降深く考えないようにし

ようと気持ちを切り替えて勝つことが出来た。チームが２－１で回してく

れたので、なにがなんでも勝ちたかった。(シングルス4連勝の好調の理

由）丹羽、上田が加入して4月から一緒に練習して、その中で練習するこ

とによって個々のレベルも上がっていったのが、今の結果につながって

いる。と松平選手談。

3シーズンホームだった岡山武道館で、アウェーで戦った上田選手はとて

も不思議な感覚だった。ダブルスがなかなか勝てていないのが現状。ダ

ブルスも勝てれば最高だが、それでもチームが勝てるというのはチーム

の強さだと思うので、自分も頑張りたいと意気込んだ。
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